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Ismaël et ses frères 
 

 
 

Introduction 
 

Le sujet abordé dans cette étude est délicat et 
peut susciter des réactions. Je tiens à préciser 
que durant ma carrière, j’ai eu de nombreux 
étudiants maghrébins qui étaient sérieux et 
respectueux, parfois plus que les européens. Je 
n’ai aucune animosité contre ces peuples, mais 
je souhaite seulement parler des prophéties qui 
concernent Ismaël. 
 

Nous ne pouvons pas comprendre les 
évènements actuels si nous ne faisons pas 
l’effort d’étudier ce qui motive les peuples, 
notamment ceux qui ont embrassé l’Islam 
comme religion. 
 

La Bible nous enseigne sur Ismaël et ses fils, 
mais la religion d’Ismaël s’est également 
répandue chez d’autres peuples qui ne 
descendent pas d’Ismaël. C’est le cas de la 
Turquie, de l’Iran, de l’Indonésie, une grande 
partie de l’Afrique noire et de bien d’autres 
nations. 
 

Cette étude a pour objet de donner quelques 
éléments de réflexion pour tenter de comprendre 
les enjeux actuels. Nous verrons entre autre que 
les guerres actuelles autour d’Israël n’ont pas 
grand chose à voir avec la raison humaine, mais 
avec la foi et l’espérance de chacun des peuples. 
 

Les 8 fils d’Abraham 
 

La naissance d’Ismaël 
 

Abram n’avait pas d’enfant, donc pas d’héritier. Il 
était avancé en âge et avait pensé faire de son 
serviteur Syrien Eliézer son héritier (Gen 15/2). Ne 
voyant pas venir de successeur, Saraï son 
épouse l’invita à aller vers Agar, la servante 
égyptienne pour avoir d’elle un héritier (Gen 

16/15). Abram était alors âgé de 86 ans, mais 
cette naissance fut l’objet d’une dispute, car 
Agar, enceinte, se mît à mépriser Saraï. Après 

s’être enfuie au désert à cause de la 
maltraitance de Saraï, l’Ange de l’Eternel lui fit 
une très belle promesse puis lui demanda de 
s’humilier sous la main de sa maîtresse :  
 

Gen 16/10-12 : L’ange de l’Eternel lui dit : Je multiplierai 
ta postérité, et elle sera si nombreuse qu’on ne pourra la 
compter. 11 L’ange de l’Eternel lui dit : Voici, tu es 
enceinte, et tu enfanteras un fils, à qui tu donneras le 
nom d’Ismaël; car l’Eternel t’a entendue dans ton 
affliction. 12 Il sera comme un âne sauvage; sa main sera 
contre tous, et la main de tous sera contre lui; et il 
habitera en face de tous ses frères. 
 
Remarque : L’Ange de l’Eternel est Yeshoua lui-même, c’est lui qui 
bénit Ismaël. L’expression « âne sauvage » est mal traduite, en 
réalité il est écrit : 

 (péré’ 

‘adam) « un onagre humain ». 
Un onagre est un « âne 
sauvage », mais aussi une 
machine de guerre (photo 
Wikipédia). Autrement dit, 
Ismaël est toujours en conflit 
d’une manière ou d’une autre, 
on peut dire de lui qu’il est 

un « Sauvage homme », 

selon la bonne traduction. 
 

La naissance d’Isaac 
 

Lorsqu’Abram fut âgé de 99 ans, l’Eternel lui 
apparut et lui fit la très belle promesse d’avoir 
un fils avec Saraï et il changea son nom en 
Abraham ainsi que celui de son épouse en 
Sara (Gen 17/4-22). 

 

Voici donc les deux premiers fils d’Abraham. Ce 
qu’il faut retenir est qu’Ismaël est béni 
abondamment, puisqu’il aura 12 tribus et 
formera un peuple nombreux. Par ailleurs, 
l’Eternel fera son alliance avec Isaac et sa 
descendance. Tous les mâles descendants 
d’Abraham furent circoncis comme signe 
d’alliance avec l’Eternel. 
 

Les 6 autres fils d’Abraham 
 

Abraham eut 8 fils au total. Après Ismaël et 
Isaac, il eut 6 autres garçons avec Kétura, qui 
selon certaines sources ne serait autre qu’Agar 
qui était très aimée d’Abraham. Ces derniers 
fils furent envoyés à l’orient du pays de Canaan 
(Gen 25/1-10). Voici le sens des noms des 8 fils 
d’Abraham : 
 

 Ytshaq = « Il rira » 

 Yshmaël = « Dieu entendra » 

 Zimran = « Le chanteur, musicien » 

 Yoqshan = « Le poseur d’appât » 

 Medan = « Qui juge, dispute, conflit » 

 Midian = « Qui juge, dispute, conflit » 

 Yishvak = « Qui apaise, il libère » 

 Shuah = « Creux, dépression » 
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Les 12 tribus d’Ismaël 
 

Ismaël vécu 137 ans. Il eut 12 fils qui furent à 
l’origine des 12 tribus (Gen 25/13-18). Que sait-on 
d’eux ? 
 

 Nevayot : “culture, aspect”. Sa tribu, avec celle de 
Kédar, vivait en nomade dans le voisinage des 
édomites, au sud de la mer morte. On les appelait « les 
fils de l’orient ». (Es 60/7, Ez 27/21, Jér 49/28). 

 

 Qédar : ”sombre”. Les archers de Kédar étaient 
réputés. C’était également une tribu commerçante qui 
trafiquait avec Tyr. Ils étaient nomades, avec un pays 
d’attache au nord de l’Arabie. 

 

Le roi David écrivait dans le Ps 120 : 
 

Ps 120/5-7 : Malheureux que je suis de séjourner à 
Méschec, D’habiter parmi les tentes de Qédar ! 6 Assez 
longtemps mon âme a demeuré auprès de ceux qui 
haïssent la paix. 7  Je suis pour la paix; mais dès que je 
parle, Ils sont pour la guerre. 

 

 ‘Adbe’el : “Discipliné de Dieu”. 
 

 Mivsam : “odeur, baume”. Souvent associé avec la 
tribu de Mishma’.  

 

 Mishma’ : “purification, qui écoute”. 
 

 Doumah : “silence”. Ils habitaient un désert au ¾ du 
chemin entre Damas et Médine. 

 

 Massa’ : “fardeau, tentation”. Voisin d’Israël, dans cette 
ville était le roi Lémuel dont parle Prov 31/2-9. 

 

 Hadad : “puissant, vif, aiguisé”. 
 

 Theima’ : “fracture, brûlé par le soleil”. Tribu 
commerçante dans l’oasis de Teima célèbre pour son 
gisement de sel à 400 km au sud-est du golf d’Akaba. 
(Job 6/19, Es 21/14, Jer 25/23) 

 

 Yetour : “défense, en ligne”. 
 

 Nafish : “qui rafraîchit, nombreux”. Ils étaient installés à 
l’est du Jourdain, on les nommait « les enfants de 
Nefoushim » (Esd 2/50). 

 

 Qedmah : “oriental”. Tribu des Qadmoniens (orientaux) 
dont le territoire, promis à la postérité d’Abraham 
pouvait être la mer morte et le désert de Syrie (Gen 
15/19). On les nommait également les « fils de 
l’orient ». 

 

Ismaël eut également au 
moins une fille du nom de 
Mahalath qui devint l’une des 
épouses d’Esaü (Gen 28/9). 
Nous pouvons ajouter qu’une 
sœur de David, Abigaïl, 
épousa Jéther qui était un 
Ismaélite (1 Chron 2/13-17). 
 

En conclusion nous voyons 
qu’Abraham est le père de 

nombreuses nations, non seulement des 
Israélites, d’une grande partie des arabes et 
aussi des chrétiens par la foi. Chacun d’eux a 
reçu des promesses, c’est pourquoi nous ne 
pouvons pas négliger de les intégrer dans cette 
étude de la fin des temps. 

 

L'origine du conflit Israélo-arabe 
 

Un conflit d’ordre spirituel 
 

Nous observons que le conflit Israélo-arabe 
semble ne pas avoir de solution humaine. Ceci 
s'explique par le fait que c’est un conflit d'ordre 
spirituel. Le peuple d'Israël est un peuple 
Théophore et Ismaël également, c'est à dire 
qu'ils portent le Nom d’Elohim. Par conséquent, 
au temps de la fin, les forces de l'enfer vont 
essayer de faire s’entretuer les deux frères. 
 

Le texte suivant permet à lui seul de 
comprendre la racine du problème : 
 

Gen 17/18-22 : Et Abraham dit à Elohim : Oh ! Qu’Ismaël 
vive devant ta face! 19  Elohim dit: Certainement Sara, ta 
femme, t’enfantera un fils; et tu l’appelleras du nom 
d’Isaac. J’établirai mon alliance avec lui comme une 
alliance perpétuelle pour sa postérité après lui. 20  A 
l’égard d’Ismaël, je t’ai exaucé. Voici, je le bénirai, je le 
rendrai fécond, et je le multiplierai à l’infini; il engendrera 
douze princes, et je ferai de lui une grande nation. 21  
J’établirai mon alliance avec Isaac, que Sara t’enfantera 
à cette époque-ci de l’année prochaine. 22  Lorsqu’il eut 
achevé de lui parler, Elohim s’éleva au-dessus 
d’Abraham. 
 

En résumé, le fils de Sarah reçoit l’alliance avec 
l’Eternel et le fils d’Agar reçoit une grande 
bénédiction. Le signe de l’alliance est la 
circoncision et nous avons déjà expliqué que ce 
signe représente l’acte notarié de propriété de 
la terre promise et de Jérusalem avec le mont 
Tsion. 
 

Inutile de dire qu’Ismaël ne se contente pas de 
sa bénédiction, étant également circoncis, il 
veut aussi la terre d’Israël est surtout Jérusalem 
et le mont du temple. On dit que celui qui tient 
ce mont, tient le pouvoir sur le monde. 
 

Edom est uni par mariage avec la maison 
d’Ismaël, il est donc parti prenante du même 
projet. Enfin, nous avons déjà expliqué 
qu’Edom, le frère de Ya’aqov, représente le 
monde occidental et particulièrement l’Europe, 
issue de Rome. 
 

Rappelons pour compléter qu’Amalek, le grand 
ennemi de l’Eternel et d’Israël est un petit fils 
d’Edom (Esaü), sa mère était Thimna, une 
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Cananéenne (Gen 36/12) dont l’ancêtre fut maudit 
par Noé. 
 

Ex 17/16 : Il dit: Parce que la main a été levée sur le trône 
de l’Eternel, il y aura guerre de l’Eternel contre Amalek, de 
génération en génération. 
 

Donc, à chaque génération, l’esprit d’Amalek 
s’incarne dans un peuple ou une organisation 
pour combattre l’Eternel et Israël. Au cours de 
l’histoire, Amalek a longtemps été incarné par 
l’église Romaine, par les royaumes Européens, 
par l’Islam, par la Russie, par le Nazisme etc... 
Hitler disait déjà en 1922, que s’il parvenait au 
pouvoir, il exterminerait les juifs. Amalek est 
l’antisémite total, qui veut détruire 
physiquement toute la descendance de Ya’aqov 
et il est toujours là, à chaque génération, c’est un 
caméléon ! 
 

Tout ceci nous amène à comprendre pourquoi 
l’Europe (Edom) et Ismaël s’unissent pour tenter 
de faire disparaître Israël à la fin des temps. Mais 
il y a d’autres peuples également, puisque les 
Philistins nous parlent de la bande de Gaza, Tyr 
nous parle du Liban, Amalek bien sûr, ainsi que 
les descendants de Lot, etc… 
 

Ps 83/2-5 : O Dieu, ne reste pas dans le silence! Ne te tais 
pas, et ne te repose pas, ô Dieu! 2 Car voici, tes ennemis 
s’agitent, Ceux qui te haïssent lèvent la tête. 3 Ils forment 
contre ton peuple des projets pleins de ruse, Et ils 
délibèrent contre ceux que tu protèges. 4  Venez, disent-ils, 
exterminons-les du milieu des nations, Et qu’on ne se 
souvienne plus du nom d’Israël ! 5 Ils se concertent tous 
d’un même coeur, Ils font une alliance contre toi; 6 Les 
tentes d’Edom et les Ismaélites, Moab et les 
Hagaréniens, 7 Guebal, Ammon, Amalek, Les Philistins 
avec les habitants de Tyr; 8  L’Assyrie aussi se joint à eux, 
Elle prête son bras aux enfants de Lot.  
 

La tradition Juive 
 

L’exil d’Ismaël 
 

Un exil n’est pas forcément une déportation, 
mais un état pendant lequel un peuple ne peut 
pas être son propre maître, car il est soumis à 
une autre autorité, c’est une forme de 
soumission. 
 

Les sages d’Israël ont écrit au sujet de la fin des 
temps, concernant la période précédent la venue 
du Mashiah. Nous savons qu’Israël a vécu 4 
exils : Babylone, La Perse, la Grèce et Edom 
(Rome). Or, ils ont compris qu’après ces 4 exils il 
en viendrait un dernier, celui d’Ismaël. 
 

Dans le livre « Les temps de la venue du 
Machia’h », le Rav Moché Kaufmann cite les 
pirqé de Rabbi Eli’ézer (Ch 30 et 32) : 
 

« Il y aura un exil qui viendra après les autres et qui 
sera plus difficile qu’eux, celui chez Yichmaël nommé 
Sauvage Homme……Avec Yichmaël, cela se passera 
différemment : il nous infligera des coups durs et 
inconnus jusque là durant l’exil vécu chez lui. Eux 
voudront détruire corps et âmes…..Là nous ne 
saurons pas quoi faire, et nous n’aurons d’autre 
solution que de nous en remettre au grand Nom afin 
qu’il nous sauve de leurs mains…Leur volonté sera, 
dans leur grande furie, d’effacer le nom d’Israël sous 
le ciel, qu’Hachem nous en préserve, à l’image d’un 
objet englouti, dont l’existence même n’est plus 
perceptible, comme s’il n’avait jamais existé… » 
 

Une tradition juive écrite dans le Zohar et 
datant du 2ème siècle, à une époque où l’Islam 
n’existait pas et où Israël était en exil à Rome, 
dit ceci : 
 

« Les fils d'Ismaël s'efforceront alors de soulever 
toutes les nations de la terre pour qu'elles se 

rassemblent contre Jérusalem parce que les fils 
d'Israël se seront constitué en royaume. » 

 

Rappelons enfin ce verset de l’Apocalypse : 
 

Apoc 16/13-16 : Et je vis sortir de la bouche du dragon, 
et de la bouche de la bête, et de la bouche du faux 
prophète, trois esprits impurs, semblables à des 
grenouilles. 14  Car ce sont des esprits de démons, qui 
font des prodiges, et qui vont vers les rois de toute la 
terre, afin de les rassembler pour le combat du grand 
jour du Dieu tout-puissant. 15  Voici, je viens comme un 
voleur. Heureux celui qui veille, et qui garde ses 
vêtements, afin qu’il ne marche pas nu et qu’on ne voie 
pas sa honte! 16  Ils les rassemblèrent dans le lieu appelé 
en hébreu Harmaguédon. 
 
Remarque : Pirqé de-Rabbi Éliézer (« Chapitres de rabbi Éliézer ») est 
un midrash aggada composé en Terre d'Israël autour des 8

ème
 et 9

ème
 

siècles. La tradition attribue sa composition à Eliezer ben Hyrcanos (1
er
 

et 2
ème

 siècles.). (Source Wikipédia) 
 

L’Islam 
 

Un outil de combat 
 

Nous avons compris que le problème qui existe 
entre Ismaël et Israël 
est spirituel, mais 
qu’il est né bien 
avant que l’Islam 
existe.  
 

Par conséquent, il ne 
dépend pas de 
l’Islam. 

 

Néanmoins, la lutte entre les deux frères 
nécessite des moyens spirituels, elle se déroule 
d’abord dans les cieux avec une répercussion 
sur terre. 
 

Il faut donc comprendre que l’Islam, la religion 
adoptée par Ismaël, n’est qu’un outil de combat 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Midrash
https://fr.wikipedia.org/wiki/Aggada
https://fr.wikipedia.org/wiki/Terre_d%27Isra%C3%ABl
https://fr.wikipedia.org/wiki/Eliezer_ben_Hyrcanos
https://fr.wikipedia.org/wiki/Ier_si%C3%A8cle
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pour la domination du monde. Les deux frères 
auraient pu avoir la même religion s’ils s’étaient 
entendus, mais c’est la jalousie et la haine qui 
l’ont emporté…c’est comme pour Caïn et Abel ! 
 

Le but de cette étude n’est pas d’expliquer les 
fondements de l’Islam, mais bien de chercher à 
comprendre le processus de la guerre actuelle. 
 

Précisions 
 

Précisons simplement que l’Islam n’a rien à voir 
avec la foi chrétienne puisque selon le Coran, 
« Jésus » n’est pas mort sur la croix.  
 

Mahomet n’a pas prétendu apporter une religion 
nouvelle, mais restaurer celle de toujours, que 
Dieu avait précédemment révélée aux prophètes 
tels que Adam, Noé, Abraham, Moïse et que les 
hommes avaient altérée. 

 

Jésus (Hissa ou Issa) 
occupe une place 
importante parmi ces 
prophètes. Il est 
désigné par le 
« verbe et esprit de 
Dieu », mais l’Islam 
refuse de l’appeler 

« fils de Dieu ». Selon Mahomet, Jésus n’est 
pas mort, il n’a même pas été crucifié et il 
reviendra un jour comme membre de la 
communauté musulmane. Il brisera la croix, 
exterminera les « porcs » et mettra à mort 
l’Antichrist, appelé « Dajjâl » (l’imposteur). 
 

Voici quelques passages du Coran : 
 

{4.157} et à cause leur parole: ‹Nous avons vraiment 
tué le Christ, Jésus, fils de Marie, le Messager 
d’Allah›... Or, ils ne l’ont ni tué ni crucifié; mais ce 
n’était qu’un faux semblant! Et ceux qui ont discuté 
sur son sujet sont vraiment dans l’incertitude: ils n’en 
ont aucune connaissance certaine, ils ne font que 
suivre des conjectures et ils ne l’ont certainement pas 
tué.  
 
{4.158} mais Allah l’a élevé vers Lui. Et Allah est 
Puissant et Sage.  
 

{4.171} Ô gens du Livre Chrétiens, n’exagérez pas 
dans votre religion, et ne dites d’Allah que la vérité. Le 
Messie Jésus, fils de Marie, n’est qu’un Messager 
d’Allah, Sa parole qu’Il envoya à Marie, et un souffle 
(de vie) venant de Lui. Croyez donc en Allah et en Ses 
messagers. Et ne dites pas ‹Trois›. Cessez ! Ce sera 
meilleur pour vous. Allah n’est qu’un Dieu unique. Il 
est trop glorieux pour avoir un enfant. C’est à Lui 
qu’appartient tout ce qui est dans les cieux et sur la 
terre et Allah suffit comme protecteur.  
 

Bref, cette religion nie la mort et la résurrection 
de Yeshoua. Ceci dit, beaucoup de musulmans 

sont très sérieux dans leur foi et sincères dans 
leur croyance. Rappelons les Ecritures : 
 

1 Jean 2/22-23 : Qui est menteur, sinon celui qui nie que 
Yeshoua est le Mashiah ? Celui-là est l’antéchrist, qui nie 
le Père et le Fils. 23  Quiconque nie le Fils n’a pas non 
plus le Père; quiconque confesse le  Fils a aussi le Père.  
 

1 Cor 15/17-18 : Et si le Mashiah n’est pas ressuscité, 
votre foi est vaine, vous êtes encore dans vos péchés, 
18 et par conséquent aussi ceux qui sont morts en 
Mashiah sont perdus. 
 

Pour résumer ce que l’Islam croit par rapport à 
« Jésus Christ » nous pouvons dire que, selon 
le Coran : 
 

 Jésus est né de la vierge Marie suivant l’annonce 
faite par l’ange Gabriel. 

 

 Les chrétiens sont considérés comme « gens du 
livre », ainsi que les juifs. 

 

 Jésus est qualifié de « verbe et esprit de Dieu ». 
 

 Jésus n’est pas mort pour nos péchés, c’est une 
apparence qui a été clouée à sa place. Il n’est donc 
pas question de la résurrection de Jésus. 

 

 Jésus a été enlevé au ciel par Allah et il reviendra à 
la fin des temps. 

 

 Il est impossible que Jésus soit le fils de Dieu, car 
« Dieu n’a pas de fils ». Le coran réfute totalement la 
notion de trinité. Il appelle les chrétiens les 
« associateurs », alors que l’Islam dit « Dieu n’a pas 
d’associé ». 

 

 Mahomet est le « consolateur » envoyé par Jésus. 
 

Le retour du grand Mahdi et de Issa 
 

Sunnites et Chiites 
 

L’Islam s’est divisé en deux : les Sunnites et les 
Chiites. Pour faire très court, les Sunnites 
mettent l’accent sur la tradition (Sunna). Ils 
considèrent les 4 premiers califes comme 
légitimes (Abou Bekr, Omar, Othman et Ali) et 
désignent le successeur du prophète par 
investiture. Ils forment le groupe le plus 
nombreux (environ 90%). 
 

Les Chiites constituent « le parti d’Ali ». Ils 
estiment que la succession de Mahomet aurait 
dû revenir, non pas aux trois premiers califes, 
mais à Ali, époux de Fatima et gendre du 
prophète, puisque le prophète n’a pas laissé de 
fils pour la succession et n’a pas non plus 
désigné de successeur. 

 

Ceci a provoqué un schisme et après la mort 
d’Ali, ce groupe se rallia à ses fils Hasan (2

ème
 

Imam) et Husyan (3
ème

 Imam). Ce dernier fut tué 
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par les Omeyyades en Irak (680) où il est vénéré 
comme martyr. 

 

Les chiites vénèrent les imams issus d’Ali et 
croient que le dernier de la lignée a été caché ; 
Ils attendent la réapparition de «l’Imam caché ». 
Cependant ils se divisent en plusieurs sous-
groupes et ne sont pas d’accord sur le nombre 
d’Imams. 

 

La secte de « duodécimains » qui domine en 
Iran, fortement représentée en Irak, au Liban, en 
Afghanistan et en Inde croit à 12 imams. Le 
11ème était Hassan al-Askari, descendant direct 
d’Ali, qui épousa une chrétienne convertie à 
l’Islam. Son fils Muhamad al Mahdi fut le 12ème et 
décida de « s’occulter » en 873 dès la mort de 
son père. 

 

D’après la prophétie il devrait être le 
« Mahdi », c'est-à-dire le calife « bien guidé », 
dont le retour ayant lieu en même temps que 
celui du prophète Jésus, inaugurera une ère 

de justice et de bonheur. 
 

Le mot « Mahdi » vient de « Hada » qui signifie 
« guidé ». Le prophète s’est servi de ce mot dans 
son sens littéral quand il a dit :  
 

« Je vous recommande ma tradition et la 
tradition de mes califes orthodoxes et bien 

guidés après moi. » 
 

En pratique, le « Mahdi » désigne : 
  

« Un homme de la famille du prophète, qui 
viendra à la fin des temps, remplira la terre de 

justice et d’équité après qu’elle eut été 
remplie d’injustice et d’iniquité » 

 

La tradition islamique dit que le Mahdi sera un 
Imam ayant un message puissant, qui précédera 
la fin du monde et la venue de l’antéchrist. Il 
raffermira la communauté musulmane dans sa 
foi. 
 

Les Hadiths : Dans la religion islamique, les Hadiths 
forment un recueil des actes et paroles de Mahomet et 
de ses compagnons, à propos de commentaires du 
Coran ou de règles de conduite. Les hadiths, dont 
l'ensemble constitue la Sunna, sont le second 
fondement du dogme de l'islam. 
 

Un hadith d’Al Boukhari rapporté par Abou 
Hourayra dit que le prophète s’exprimait en 
disant :  

 

« Comment vous comporterez-vous lorsque 
le fils de Marie descendra parmi vous et que 

votre Imam sera parmi vous ? » 
 

Par ailleurs, Ibn Majah et Al Karim rapportent 
que le prophète avait dit : 

 

« Lorsque vous entendrez son appel, allez 
vers lui, prêtez-lui serment même si vous 
deviez ramper sur les glaciers car il est en 

vérité le Calife de Dieu » 
 

Le Mahdi n’est pas une idée ou un signe, c’est 
une personne vivante qui symbolise le bien, 
comme le Dajjal (Antéchrist) symbolise le mal. 

 

Les deux hadiths que nous venons de voir sont 
une promesse pour les musulmans, elles 
affirment la venue sur terre du  Mahdi et de Issa 
Ibn Mariam ‘Jésus fils de Marie’. Toute la 
communauté islamique doit connaître cela. Il 
s’agit du Mahdi, le saint maître et de son co-
missionnaire, le messie Jésus Christ. 

 

Les Ayatollahs 
 

Les Ayatollahs sont des 
« signes de Dieu » et 
sont les seuls dignes 
d’interpréter la pensée 
de l’Imam caché. Tous 
les fidèles doivent s’en 
référer, car seuls ces 
« Mujtahids » sont en 
contact intérieur avec 
l’imam caché. 

 

Nous constatons donc ce phénomène 
extrêmement important où l’on voit les chiites 
qui attendent le retour de deux prophètes : 
Jésus (musulman) et Mahdi. 

 

Conno Malgo a écrit un article dans la 
revue « Nouvelles d’Israël » d’octobre 2006 
dans lequel il dit :  
 

« En outre, on sait à Jérusalem que les 
dirigeants iraniens sont intimement 

convaincus que la destruction d’Israël 
hâtera la venue du Mahdi, le réformateur du 

monde attendu par tous les musulmans. 
C’est pourquoi Israël est d‘avis qu’il ne  faut 
pas s’attendre à voir se dessiner en Iran un 

changement idéologique ou le gel du 
programme de recherche atomique. Cela 

n’arrivera jamais. » 
 

Un conflit prodigieux se prépare 
 

Tout le monde attend quelqu’un 
 

Nous voici donc prévenus, les deux demi-
frères, Israël et Ismaël attendent chacun un 
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personnage extraordinaire qui doit leur donner le 
bonheur et l’autorité sur le monde. L’un est le 
Mashiah attendu par les Israelites, l’autre le 
grand Mahdi attendu par l’Islam, ainsi qu’un 
Jésus musulman. 
 

Quand à nous chrétiens, nous attendons le 
retour de Yeshoua HaMashiah ! 
 

Nous vivons dans des temps où l’on ne peut pas 
ignorer l’importance de ces croyances. L’objectif 
de l’Islam est de soumettre le monde afin 
d’établir le règne d’Allah selon son point de vue. 
Israël est bien malgré lui devenu le centre de 
toutes les préoccupations du monde. Jérusalem 
est revendiquée, le Mont du Temple est devenu 
un enjeu majeur qui peut déclencher une guerre 
mondiale.  

 

Le monde spirituel a engagé les grandes 
manœuvres autour d’Israël pour empêcher le 
retour de Yeshoua HaMashiah. Satan n’a plus 
qu’à faire apparaître les personnages tant 
attendus par les uns et les autres. 
 

L’incapacité des dirigeants 
 

Concernant l’Europe (Edom) et l’occident en 
général, ses dirigeants ont mis l’Eternel dehors, 
ils ne croient qu’en eux-mêmes et sont des 
politico-militaro-cartésiens. Par conséquent ils 
n’arrivent même pas à comprendre que la foi de 
l’un ou l’autre n’est pas cartésienne. Ils espèrent 
arriver à la paix par des conciliabules, des 
moyens financiers, et en croyant dans 
l’humanisme. On peut vraiment dire qu’ils sont 
« hors sujet »  et ne pourront rien empêcher. 
D’ailleurs, personne n’a su arrêter Hitler-Amalek 
en son temps… 
 

Le nouvel Amalek 
 

Pour l’instant le cœur stratégique du nouvel 
Amalek se situe en Iran, 
certain le compare à une 
pieuvre aux multiples 
bras. Jusqu’à présent, 
personne n’a su arrêter 
les Chiites Iraniens dans 
leur militarisation et leur 
projet de bombe 
nucléaire. De même que 
personne ne savait 
stopper Hitler. Mieux 
encore, c’est grâce à la 
France que l’Ayatollah 
Khomeini a pu rejoindre l’Iran et faire sa 
révolution Islamique…Quel discernement ! 
 

Cette révolution se prépare depuis Neauphle-le-
Château où, arrivé en France le 6 octobre 1978, il 
s'installe le 10 octobre 1978, et il propage ses idées 
par le biais de conférences organisées à son 
domicile mais aussi, principalement, sous la forme 
de cassettes audio diffusées et dupliquées largement 
dès leur arrivée en Iran. Cette diffusion massive et 
furtive permet aux opérations d'échapper au contrôle 
du gouvernement iranien sur les médias classiques. 
(Wikipédia) 
 

Bien entendu je peux me tromper, mais je 
pense que l’extension du conflit actuel (Début 

février 2024) au nord d’Israël ne se fera pas tant 
que la bombe atomique de l’Iran ne sera pas 
opérationnelle. Le Hezbollah est une cartouche 
qu’on ne tire qu’une fois ! 
 

Par conséquent, même si les dirigeants 
occidentaux parvenaient à calmer le feu au 
nord pendant un moment, ce ne serait que 
reculer pour mieux sauter… 
 

A moins bien sûr que l’Eternel n’en décide 
autrement, car c’est lui le Maître du monde. Il 
est écrit concernant Gog et ses associés, dont 
la Perse : 
 

Ez 38/4 : Je t’entraînerai, et Je mettrai une boucle à tes 
mâchoires; Je te ferai sortir, toi et toute ton armée, 
Chevaux et cavaliers, Tous vêtus magnifiquement, 
Troupe nombreuse portant le grand et le petit bouclier, 
Tous maniant l’épée; 

Rappel : Gog en hébreux se dit : , le Rav Dynovisz a 

interprété cela comme les initiales de « Goïm ve Goïm », 
c'est-à-dire : « Nations et Nations », soit encore l’ONU 
soit encore les « 70 nations » bibliques issues des fils de 
Noé (Gen 10). 
 

L’Iran ne cache pas son projet de détruire Israël 
et la bombe nucléaire serait sans doute 
destinée à Tel Aviv ou Haïfa, car Jérusalem est 
trop précieux. Les Ayatollah sont patients, ils se 
préparent longtemps à l’avance pour ne pas 
échouer dans leur projet, ils se moquent 
complètement de ce que pensent et disent les 
dirigeants occidentaux incroyants ! Ce qui 
compte c’est la venue du Grand Mahdi…même 
si l’Iran doit le payer très cher ! 
 

Les militaires occidentaux surveillent les 
progrès de l’Iran concernant la capacité de ses 
fusées et son uranium enrichi. Mais une bombe 
nucléaire peut très bien être véhiculée par un 
moyen non conventionnel profitant d’un chaos 
initialement provoqué.  
 

Pour l’instant, la stratégie actuelle du nouvel 
Amalek est de faire monter l’antisémitisme 
partout dans le monde…et ça marche ! 
Beaucoup de bien-pensants prennent position 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Neauphle-le-Ch%C3%A2teau
https://fr.wikipedia.org/wiki/Neauphle-le-Ch%C3%A2teau
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contre Israël. Chacun a donc l’occasion de se 
révéler par rapport à Israël… 
 

Précisons enfin que l’Iran n’est pas un peuple de 
la descendance d’Ismaël, il est en parti constitué 
d’Indo-Aryen. La Perse fait partie de la coalition 
de Gog. Son sort final est donc connu à 
l’avance ! 
 

Les prophéties de l’Islam 
 

Le livre 
 

Les paragraphes qui suivent 
ont été écrits à l’aide du livre 
de Jean Ezéchiel : « Les 
prophéties de l’Islam » (éd. 
Alphée). 

 

Ce sujet est très mal 
connu des chrétiens et 
c’est pourtant une 
question de la plus 
grande importance, Il 
existe en effet toute une 
série de prophéties 
islamiques méconnues 
de l’occident. 
 

Je ne juge pas ici de la véracité de ces 
prophéties, ce qui compte en l’état, c’est que les 
musulmans les tiennent pour vraies, par 
conséquent ils adaptent leurs comportements en 
fonction de leurs réalisations futures, comme 
nous nous préparons au retour de Yeshoua 
HaMashiah. 
 

Le retour de Issa Ibn Mariam 
 

Le hadith rapporté par Abou Hourayra dans 
Mouslim enseigne que le prophète a dit : 
 

« L’heure dernière ne viendra pas tant que le fils de 
Marie ne sera pas descendu parmi vous en qualité 
d’arbitre équitable. Il brisera la croix, il mettra à mort 
les porcs, il supprimera le tribut. Alors l’argent sera si 
abondant que personne ne voudra plus l’accepter. 
Ainsi est annoncé explicitement le retour d’Issa, Issa, 
fils de Marie (que la paix d’Allah soit sur eux). A cette 
époque, tous les êtres humains seront croyants et une 
prosternation vaudra mieux que le monde et ce qu’il 
contient. Issa apparaîtra au minaret blanc à Damas et 
tuera Dajjal, l’antéchrist, près de Ramallah, aujourd’hui 
en Palestine. Les négateurs qui sentiront l’odeur de 
Issa mourront.» 
 

L’apparition d’Issa sera visible et réelle. Il ne sera 
pas seul, mais accompagné du ciel entier, des 
milliers d’anges et des saints musulmans du 
passé enveloppés de lumière. Ils auront tous une 
apparence corporelle qui dévoileront leurs âmes. 
« Notre prophète Mohammed (salut et 

bénédiction sur lui) sera présent ». Chacun 
verra le ciel apparaître comme s’il était seul au 
monde. 
 

 
 

La grande mosquée des Omeyyades de Damas (Photo de Bernard 
Gagnon, Wikipédia) 
 

Notez bien que les lieux cités dans ce hadith 
sont bien connus actuellement et se 
rapprochent de Jérusalem. 
 

« Comme l’éclair, en effet, part du levant et 
brille jusqu’au couchant, ainsi en sera-t-il de 

l’avènement du fils de Marie ». 
 

Chaque homme réagira selon les dispositions 
de son cœur. Issa ne reviendra pas en tant que 
prophète, car après Mohammed il ne peut y 
avoir de prophète. Il viendra rétablir l’Islam, la 
religion d’Abraham. Il prêchera l’Islam aux 
chrétiens qui l’écouteront. Il affirmera qu’il n’est 
pas Dieu mais qu’il est le messie. Il interdira le 
porc et détruira le mythe de la croix. Il 
pratiquera l’Islam qui sera la dernière religion à 
subsister. Ceux qui auront su rester fidèles 
dans l’épreuve de l’antéchrist seront bénis. 

 

Les peuples qui se seront soumis à l’antéchrist 
seront repentants, à genoux ils diront : 
 

« Nous ne savions pas que tu existais. Nous 
croyions, on nous l’avait dit, que tu n’étais qu’un 
mauvais esprit, un Dieu jaloux de son pouvoir. 

Pardon pour nos péchés. Fais de nous ce qu’il te 
plaira. » 

 

Pour ceux qui se seront repentis, il n’y aura ni 
jugement, ni condamnation. Issa établira la paix 
sur terre, mais au moment où l’on croira que 
tous les malheurs de l’humanité seront finis, 
une dernière épreuve, la pire de toutes, 
surviendra : ce sera le déferlement de Gog et 
de Magog sur l’humanité, selon une mythologie 
spécifiquement  islamique. 
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Le « Dajjal » 
 

Le prophète disait que l’antéchrist (Dajjal) « se 
comparera à Dieu. Dans son mensonge, il 
prétendra être Dieu ». Il ajoutait en parlant à son 
peuple : « s’il vient et que je suis là, je vous 
défendrai ». 

 

Un hadith rapporté par les traditionalistes dit que 
le Dajjal viendra avant le retour d’Issa et la 
grande bataille de Gog et Magog.  

 

Il faut comprendre que le monde islamique 
connaît très bien les prophéties de la fin des 
temps, c’est dans leur culture. Ils attendent les 
évènements, pour beaucoup avec une certaine 
angoisse, car leur prophète a donné des 
prophéties de destruction pour l’islam. Il n’est 
pas inutile que le monde chrétien connaisse ces 
prophéties, car les évènements mondiaux ont un 
impact considérable sur le monde musulman et 
par conséquent peuvent conditionner ses 
réactions compte tenu des paroles du prophète. 

 

D’après le prophète ; le Dajjal sera d’origine 
juive, il sera jeune et naîtra à Khorassam en Irak. 
Son œil droit sera éteint, il sera borgne et sera 
l’image de Abd Al Ozza Ibnou Ouatane, un grand 
ennemi de l’islam. Sa venue sera précédée de 3 
années de sécheresse planétaire, après quoi il 
sera capable de donner à boire et à manger à 
ceux qui l’écouteront. (Hadith 149 rapporté par Al 
Naouas ben Samâm). Autrement dit il aura un 
pouvoir sur les éléments naturels. 

 

Un autre hadith, écrit il y a plus de 14 siècles dit 
ceci : « Comment se déplacera-t-il ? Il sera aussi 
rapide que les vents ». 

 

L’islam considère que le Dajjal sera nuisible pour 
lui à un tel point que le prophète a dit dans 
l’hadith 148 rapporté par Imran ben Hossein : 
 

 « Que celui qui entend parler de l’antéchrist s’en 
éloigne ! Car, par Dieu, il en est qui viendront le 
trouver (par curiosité) s’estimant des croyants 
sincères et qui finiront par le suivre à cause de tous 
les miracles douteux qu’il aura accomplis. » 

  

L’antéchrist aura un pouvoir de vie et de mort. Il 
sera en quelque sorte capable de « ressusciter » 
quelqu’un après l’avoir tué. Il sera une calamité 
pour le monde entier. Il viendra donc de la région 
de Khorassan en Irak et 70 000 juifs armés le 
suivront. Il attirera beaucoup car il donnera à 
boire et à manger. Les musulmans seront tentés 
de le suivre et d’apostasier leur foi. 

 

Il faut donc comprendre que les évènements 
actuels mettent le monde musulman en 

ébullition. Notamment depuis que la lutte entre 
les palestiniens et les juifs s’est exacerbée et 
aussi depuis l’entrée des américains en Irak. 
Toutes les écoles coraniques examinent les 
prophéties qui parlent de la venue de 
l’antéchrist juif. 

 

Le prophète déclare dans l’hadith 133 rapporté 
par Al Tirmidhi que la guerre finale débutera en 
Irak : 
 

« Des étendards noirs partiront de 
Khorassam et nul ne pourra les arrêter 

jusqu’à ce qu’ils soient plantés à Ylia (en 
palestine) » 

 

 
 

Drapeau de l’Etat Islamique d’Irak capturé par des soldats 
américain en décembre 2010 (Wikipédia) 
 

Nous voyons dans cette étonnante prophétie un 
démarrage en Irak et une fin à Jérusalem. La 
prophétie islamique dit également que la 
dernière bataille se fera dans la plaine de 
Jezréel où se dresse le tell Megiddo 
(l’Harmaguedon de l’apocalypse). 
 

Les prophéties de l’Islam s’accordent à dire que 
les hommes n’arriveront pas à vaincre 
l’antéchrist et que seul Issa y parviendra. 

 

Il faut maintenant comprendre que la majorité 
des musulmans sont inquiets de la montée des 
Islamistes. Ces extrémistes sont persuadés que 
la guerre qui est commencée contre l’occident 
va se terminer par une victoire totale de l’Islam 
et l’instauration d’un califat sur le monde entier. 
Ils pensent que ceux qui refuseront de se 
convertir disparaîtront et que lorsqu’Issa 
reviendra il balaiera le reste des chrétiens. 

 

Les musulmans spirituels font une autre 
analyse. Ils comparent la situation du monde 
islamique à celui des juifs dans leur guerre 
contre les romains. Les zélotes de l’époque 
étaient les extrémistes, ils étaient persuadés de 
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pouvoir chasser les romains de Palestine et 
rétablir le royaume d’Israël comme autrefois. Ils 
ont provoqué la puissance romaine, et sont allés 
« jusqu’au bout ». Cela a fini par la destruction 
de Jérusalem, du temple et la dispersion des 
juifs. 

 

La crainte des modérés est donc de voir le 
même processus se mettre en place. Les 
attentats contre l’occident se multipliant, la façon 
de présenter l’islam par les extrémistes va finir 
par écœurer le monde occidental et le conduire à 
éradiquer ce qui fait la puissance politique et 
spirituelle de l’islam, c'est-à-dire les lieux saints. 

 

Or il faut savoir qu’au mois de septembre 2005, 
le congrès américain a autorisé l’utilisation 
d’armes nucléaires contre les terroristes et 
contre les pays qui les hébergent. 

 

Il y a une prophétie qui remplit les musulmans 
d’angoisse, elle concerne les lieux saints 
islamiques. En effet, le prophète a annoncé la 
destruction des lieux saints (La Mecque et 
Médine) par l’antéchrist. L’hadith 78 rapporté par 
Abou Hourayra dit ceci :  

 

« L’heure suprême 
n’arrivera pas avant 

qu’un feu ne 
jaillisse du pays de 

Hedjaz, dont la 
lueur éclairera les 

cous des chameaux 
se trouvant à 

Bassora. » 
 

Le pays de Hedjaz 
est l’Arabie Saoudite. Une lueur visible jusqu’en 
Irak, ne peut être qu’un feu nucléaire. Cela serait 
pour l’islam une catastrophe incroyable, qui 
conduirait à la réalisation d’une autre prophétie 
de Mohammed (Hadith 204 rapporté par 
Houdhayfa ben Alyaman) : 

 

« L’Islam sera foulé de la même manière que 
l’on froisse les broderies d’un bel habit, si 
bien qu’on ne saura plus ce qu’est le jeûne, la 
prière, l’aumône ou un rite religieux. En une 
nuit le coran sera oublié sans qu’il en reste la 
moindre trace sur terre. Seuls demeureront 
quelques groupes de gens comptant des 
vieillards et des vieilles femmes qui diront : 
‘Nous avons connu un temps où nos pères 
prononçaient cette parole : Il n’est point de 
divinité en dehors de Dieu…’, ils ignoreront 
tout de la prière, le jeûne, l’aumône et de tout 
autre rite » 

 

Ainsi, d’après ces prophéties, le monde 
musulman sera réduit à l’humilité avant le 
retour d’Issa. Mohammed a dit :  

 

« L’Islam a commencé à Médine, errant 
et fragile, 

Il finira de la même façon ». 
 

Enfin, le prophète parle également d’une 
« bête » et dit : 
 

 « La bête apparaîtra munie du sceau de 
Salomon fils de David et du bâton de Moïse 
fils d’Imram. Elle fera resplendir le visage 
des croyants en les touchant par le bâton de 
Moïse, et marquera du sceau de Salomon le 
nez des mécréants. » (Hadith 197 rapporté par 

Abou Hourayra). 
 

Nous voyons donc dans ce hadith que le 
prophète parle d’un « marquage ». C’est 
pourquoi les musulmans sont sur leur garde, 
comme les chrétiens, à cause des moyens de 
marquage de l’humanité (code barre, puce 
etc…). 
 

Conclusion 
 

Il est clair que nous ne pouvons pas ignorer 
l’impact de l’Islam dans le monde et que nous 
avons à tenir compte dans nos réflexions de 
l’effet des prophéties de l’Islam dans les 
peuples musulmans. 
 

Mais pour nous, la vérité restera toujours la 
Bible, elle est notre rocher. Nous savons que le 
retour de Yeshoua HaMashiah se fera dans un 
temps de douleurs extrêmes, il y aura une 
grande confusion dans le monde et en Israël. 
Mais rappelons-nous que Jérusalem restera à 
sa place : 
 

Za 12/6 : En ce jour-là, je ferai des chefs de Juda 
Comme un foyer ardent parmi du bois, Comme une 
torche enflammée parmi des gerbes; Ils dévoreront à 
droite et à gauche tous les peuples d’alentour, Et 
Jérusalem restera à sa place, à Jérusalem. 
 

N’en déplaise aux peuples qui s’attaquent à 
Israël pour le détruire, cela n’arrivera pas. Tous 
les membres de la coalition de Gog 
disparaitront, dont la Perse. 
 

Quand à ceux qui oseront attaquer Jérusalem, 
voici ce qui est écrit : 
 

Za 14/12-15 : Voici la plaie dont l’Eternel frappera tous 
les peuples qui auront combattu contre Jérusalem : Leur 
chair tombera en pourriture tandis qu’ils seront sur 
leurs pieds, Leurs yeux tomberont en pourriture dans 
leurs orbites, Et leur langue tombera en pourriture 
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dans leur bouche. 13  En ce jour-là, l’Eternel produira un 
grand trouble parmi eux; L’un saisira la main de l’autre, Et 
ils lèveront la main les uns sur les autres. 14 Juda 
combattra aussi dans Jérusalem, Et l’on amassera les 
richesses de toutes les nations d’alentour, L’or, l’argent, et 
des vêtements en très grand nombre. 15 La plaie frappera 
de même les chevaux, Les mulets, les chameaux, les 
ânes, Et toutes les bêtes qui seront dans ces camps: Cette 
plaie sera semblable à l’autre. 
 

Dans sa folie, l’humanité est prête à 
s’autodétruire ! 

La plaie dont parle Zacharie, ressemble 
étrangement aux effets de la bombe à 
neutrons, laissant les matériels intacts et faisant 
pourrir toute chair humaine ou animale… 
 

Que chacun donc, s’examine et réfléchisse 
bien, …pour savoir quelle est son espérance et 
sur quoi elle s’appuie ! Comme Caïn, celui qui 
assassine son frère n’est pas digne du monde à 
venir. 
 

 
Combattre contre Israël revient à affronter l’Eternel lui-même,  

C’est perdu d’avance ! 
 

 

Voici ce que je veux 
repasser en mon 
coeur, ce qui me 

donnera de 
l’espérance. 

Lam 3/21 


